



MX 97

Ich danke herzlich

für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die ich beim Abschied von meiner geliebten Ehefrau

**Theres Hunziker-Ruchti**

erfahren durfte.

Besonders danke ich Samuel und Susanne Brönnimann für die freundschaftliche Begleitung und die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier.

Ich danke auch herzlich für die vielen Spenden und die Zuwendungen zugunsten von Médecins Sans Frontières.

Mein Dank gilt auch allen, die der lieben Verstorbenen im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Ostermundigen, im November 2018

Max Hunziker